

Stamm IDUBAG, Königswinter - Ittenbach



Altkleider - Sammlung

Die Pfadfinder vom Stamm Idubag in Ittenbach sammeln am:

Samstag den 09.11.2024 ab 8.00 Uhr Altkleider ein.

Gesammelt werden:

Anzüge, Woll- und Strickwaren, Schuhe, Bett- und Haushaltswäsche, Federbetten (auch Bettfedern), Hüte sowie Unterwäsche für Erwachsene und Kinder aber **keine** Lumpen, Textilreste, Schneidereiabfälle, Schnipsel, und Stoffreste.

Bitte verpacken Sie Ihre Kleiderspenden in eigene Plastiksäcke und oder

Kartons und befestigen Sie diesen Zettel daran. Bitte stellen Sie ihre Altkleider dann am Morgen des 09.11.2024 um 8.00 Uhr gut sichtbar an den Straßenrand

Die Sammlung findet bei **jedem** Wetter statt.
Die Fahrzeuge fahren mehrmals durch die Straßen.
Die Bewohner zurückliegender Häuser werden gebeten, die Spenden an die nächste größere Fahrstraße zu bringen.

Zu jeder Zeit können Sie die Altkleider auch am Jugendheim Kirchstraße 30 ablegen.

Der Erlös der Altkleider kommt der Jugendarbeit unseres Stammes zugute.

Wir bedanken uns recht herzlich für Ihre Mithilfe.

Bitte weitersagen!

weitere Infos unter http://www.kolping-recycling.de